



Lodève, 18 juillet 2015, d'un festival l'autre...

LES VOIX DE LA MÉDITERRANÉE ->URGENCE POÉSIE

vendredi 7 août 2015

NON, on ne garde pas « un pied dans la porte »- NON, on ne pactise pas avec qui nous a craché au visage- NON, la pensée et l'ignorance ne peuvent être prises l'une pour l'autre—

**OUI, les actes de résistance sont urgents à soutenir de toutes nos forces-
OUI, il nous faut être sérieux et dire à tous que le sens persiste-
OUI, nous sommes en guerre...**

Walking in the streets

18 juillet 2015. Nous voilà habillés de noir, rapidement, et portant, suivant, un cercueil de chêne, vraiment prévu pour un mort, prêté par une société de pompes funèbres, pour crier LA MORT DES VOIX, dans toutes les rues de Lodève, v[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !